
REQUERIMENTO Nº 139/2024

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informações sobre a possibilidade de troca e/ou colocação de placas indicativas de
nomes de ruas

 

 

Senhor Presidente,

 

 

Ouvido o Douto Plenário, requeiro ao Senhor Prefeito Municipal local prestar a esta Casa de
Leis as seguintes informações sobre a possibilidade de troca e/ou colocação de placas
indicativas de nomes de ruas:

I – existe algum projeto ou estudo em andamento para a troca e/ou colocação das placas
indicativas dos nomes das ruas em nossa cidade;

II – em caso afirmativo, qual o cronograma previsto para a realização dessas eventuais
alterações;

III -quais os critérios adotados para a seleção das ruas que necessitariam de troca ou
colocação de novas placas indicativas; e,

IV – informar-nos qual seria o órgão responsável pela execução e custeio dessas possíveis
mudanças.

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido de informações se deve à importância das placas indicativas para
facilitar a orientação e localização dos cidadãos, bem como para a prestação de serviços por
parte dos correios, empresas de entrega e demais serviços urbanos.

Por se tratar de assunto de relevante interesse para esta Edilidade e para a nossa
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população, conto com a pronta aprovação da presente propopsição, por unanimidade dos
Nobres Pares.

                                    Santa Isabel, 20 de maio de 2024.

JAIRO FURINI NETO

Vereador


